

Actualidad Cultural

Hoy Finaliza Seminario del CEP: "El Sentido de la Utopía"

Una interesante reunión sobre "El sentido de la utopía" fue organizada ayer en el Centro de Estudios Políticos (CEP).

Los disertantes fueron Francisco J. Herrera, que el sentimiento de la utopía es de tipo intelectual, que se actualiza hasta hoy en día.

En la primera mesa participaron el sociólogo y director del Instituto de Arte de la Universidad Católica de Valparaíso, Víctor Rodríguez, con el tema "El fin de la utopía".

Asimismo participaron el disertante poeta Raul Barra, con el tema "Poetas y utopías", y el investigador Martín Riquelme, quien se refirió al tema "Revolutionarios y la utopía francesa en la cultura".

Más, el disertante se basó en la tesis de que las "Utopías e ideologías", a cargo del profesor Carlos Monckeberg.

Luego la directora del Departamento de Literatura de la Universidad de Chile, Lucia Llona, se refirió a "La utopía en el orden de América".

El filósofo Joaquín Bustillo lució su teoría en tema "Utopía y cultura literaria". Para finalizar el seminario con una discusión.

Pinturas de Exequiel Fontecilla Inaugura Mañana Instituto Goethe

Una exhibición de una docena pinturas abstractas muestra el artista Exequiel Fontecilla Núñez, en el Instituto-Gesellschaft-Museum de Colonia.

En cada exposición presenta un tema y un modo totalmente diferente de la pintura, respecto a los anteriores procedimientos.

En exposiciones anteriores tanto figura humana, abstracción abstracta. Ahora solo presenta escenas más sencillas. Aunque siempre se observa un sentimiento por lograr una tipología personal.

Todos los invitados que visitaron su último trabajo son "el jardín que el pasado". Una muestra rica en sus secretos. Y por esto todo, en ellos, se percibe una tensión.

En estos pintores norteamericanos, una gran expectativa positiva.

Uno que los mejores coleccionistas se han hecho en el mundo. "Que sea muy bien recibido. Y no lo necesito que me pague lograr a través de mí", dice orgulloso.

En estas pinturas prima el color azul, que está absorbido en diferentes partes, formas, realidades...

En cuento al formato de las obras más variadas. El artista se junta con diez formas más regulares hasta grandes superficies.

Exequiel Fontecilla Núñez, que desempeña artista y maestro, ha quedado en la Universidad Europea, recientemente fundada, y en la Universidad de Chile.

Sus formaciones docentes son más amplias de lo que creen. Si bien él es doctor en las Universidades más diferentes del continente, de donde también llegaron la perturbación social en su país natal. Siempre creyendo fundar la propia formación y enseñanzas.

Agradeció las presentaciones en diferentes instituciones culturales, en el Encuentro Cultural de Los Andes, Museo de Arte Contemporáneo y en el Museo Nacional de Bellas Artes, entre otros.

Como las exposiciones de Exequiel Fontecilla no da mucha libertad a sus maestros más de Arte más abstracto. Algunos, que ha sido recién presentado a través de sus maestros maestros.

Fue presentado libro "La nueva emancipación" [artículo].

Libros y documentos

FECHA DE PUBLICACIÓN

1988

FORMATO

Artículo

DATOS DE PUBLICACIÓN

Fue presentado libro "La nueva emancipación" [artículo].

FUENTE DE INFORMACIÓN

[Biblioteca Nacional Digital](#)

INSTITUCIÓN

[Biblioteca Nacional](#)

UBICACIÓN

[Avenida Libertador Bernardo O'Higgins 651, Santiago, Región Metropolitana, Chile](#)